



10 000 Euro gewonnen

Burglengenfeld (rs). Christa Chwoika konnte sich im neuen Jahr über einen PS-Gewinn in Höhe von 10 000 Euro freuen. Gebietsdirektor Thomas Beer und Kundenberaterin Stefanie Schneider haben die Kundin zu diesem freudigen Termin in die Sparkasse Burglengenfeld eingeladen. Christa Chwoika, die 19 PS-Lose besitzt, wird den überraschenden Geldsegen für eine Reise nutzen und den Rest gut anlegen. Der Loseinsatz von lediglich einem Euro pro Los hat sich wieder einmal gelohnt. Foto: Sparkasse